



桜井だより（7月号）



令和6年7月18日 今治市立桜井中学校

いよいよ夏休みに入ります。生徒たちには、健康で安全な生活を送ってほしいと思います。夏休みは、普段できないことにチャレンジできる絶好の機会です。一回り大きく成長するための有意義な時間となるよう、よろしくお祈りします。

1年生集団宿泊研修

7月7日、8日と大洲青少年交流の家で集団宿泊研修を行いました。初日はカヌー実技研修とエアロビクス体験を行いました。2日目は大洲の町並を舞台にウォークラリーを行い、友情の絆を深めました。気温も高く蒸し暑い中でしたが、熱中症に気を付け充実した体験活動を行うことができました。



2年生職場体験学習

6月27日から5日間、たくさんの事業所の協力を得て、職場体験学習を行いました。様々な業種の方からお話を伺ったり、業務の一部を体験したりすることができ、自分の進路を考える良い学習の機会となりました。



3年生福祉体験学習

7月1、2日に社会福祉協議会の協力を得て、体験活動を行いました。「福祉」とは、「みんなのしあわせ」を共に考え、実現に向けて実践していくことです。活動を通して、障がい者や高齢者をはじめとする地域に暮らす人々の日常生活課題に目を向け、考え、その解決に向けて動くためのきっかけづくりになりました。



学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。 <https://sakurai-j.esnet.ed.jp>